

PS-Sparen: 105.900 Euro für gemeinnützige Einrichtungen



Die Vertreter von 44 gemeinnützigen Velberter Einrichtungen konnte Jörg Buschmann, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, jetzt begrüßen und ihnen Umschläge mit den Spenden über insgesamt 105.900 Euro überreichen. Einen ersten Übergabetermin mit weiteren 45 Einrichtungen gab es bereits im März. Das Geld stammt aus dem Erlös des PS-

Sparens.

Die geförderten Einrichtungen decken ein breites Spektrum ab: Schulen und Kindergärten sind ebenso dabei wie Sportvereine und kulturelle oder karitative Einrichtungen. Entsprechend unterschiedlich sind auch die geplanten Vorhaben: Eine Grundschule zum Beispiel möchte ihren Schulhof neu gestalten, und für die Jugendabteilung

des Hockeyclubs müssten neue Torwartausrüstungen angeschafft werden. Andere Einrichtungen benötigen das Geld für Sport- und Spielgeräte, technische Ausstattung oder Musikinstrumente.

Dass die Sparkasse HRV auch in diesem Jahr wieder so viele Vereine fördern kann, liegt an der Beliebtheit des PS-Loses bei den Velbertern. Das Los bietet

seinem Besitzer nicht nur die Möglichkeit, auf unkomplizierte Weise lokale Einrichtungen zu unterstützen, sondern auch Gewinnchancen. 2,50 bis 250.000 Euro Gewinn sind „drin“. In den ersten sechs Monaten gab es neben vielen kleineren Gewinnen bereits dreimal 50.000 Euro und zehnmal 5.000 Euro für PS-Los-Besitzer in Hilden, Ratingen und Velbert.